



SE TRABAJA PARA ELABORAR UN MANIFIESTO CONSENSUADO.

## UA realiza jornadas para un campus seguro

Dos jornadas con estudiantes, académicos y funcionarios de las Facultades de Educación, Ciencias de la Salud, Ciencias Básicas e Ingeniería, ha realizado la Universidad de Antofagasta (UA), por la consolidación de un campus seguro para toda la comunidad. Según la casa de estudios superiores, las instancias buscan elaborar un manifiesto consensuado que refleje las inquietudes y percepciones de seguridad de todos los estamentos. Para ello, en colaboración entre la Dirección Superior y la Federación de Estudiantes, se han desarrollado diversas mesas de trabajo que recogen opiniones, sugerencias y propuestas para mejorar la seguridad en los recintos de la institución. La vicerrectora académica

del plantel, dra. Catherine Jara Reyes, destacó que “las percepciones de seguridad pueden variar entre las y los integrantes de la comunidad, lo que hace necesario llegar a un consenso para implementar las medidas adecuadas. Para algunas personas, puede significar contar con más guardias, para otras, mejorar la iluminación. Lo importante es que todas y todos, se sientan tranquilos y seguros en nuestros campus”.

Entre las propuestas discutidas durante estas jornadas resaltan la implementación de botones de pánico, medidas educativas para enfrentar situaciones de crisis y la creación de un modelo preventivo que fomente un campus sin violencia. 🗳️